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Às dezenove horas do dia treze do mês de julho do ano de dois mil e vinte e dois, foi realizada a reunião
ordinária do curso de Medicina por meio do Google Meet; par�ciparam da reunião os seguintes membros:
Representantes Docentes: Aleksandra Peçanha Sharapin Sagrilo, Ana Lupe Mo�a Studzinski, Camila Simone�
Pase, Débora Nunes Mario Saraçol, Eli�ele Or�z dos Santos, Fábio Figueiró Tavares, Isabel Cris�na de Macedo,
João Felipe Peres Rezer, Liamara Denise Ubessi, Lidiane Dal Bosco, Lucas Pitrez da Silva Mocellin, Luciana de
Souza Munes, Marilyn Nilda Esther Urru�a Pereira, Rita de Cássia Fossa� Silveira Evaldt, Sandra Beatris Diniz
Ebling, Sandro Alex Evaldt, Shana Hastenpflug Wo�rich, Valéria Aydos Rosario, Vania Dias Cruz e Veronica
Alejandra Riquelme Mar�nez. Representantes Discentes: Artur Barros Lima Caiçara, Bruna Garcia de Souza,
Carolina Menezes Nunes, Deborah Renata Gutbier dos Santos, Felipe Haniel Fernandes Derré Torres, Gabriel
Krieser Biolowons, Giulia Azevedo Mar�nez, Helen de Salles Abreu Franca, Isadora Valmorbida Ribas, Jonatas
Cris�an Rodrigues, Laura de Oliveira Cruz Lázaro, Maik Juliano Magalhães, Luane do Prado Porta, Marina Severo
Moraes Michel e Victor Vargas Pacheco Raguzoni. Representantes TAEs: Angelo Cesar Teixeira Miralha, Laura
Saldanha da Silva e Rosana Maria Dri Bagesteiro, para tratar dos seguintes tópicos: Informes:  1) Treinamento
simuladores da Laerdal: para conhecimento dos docentes, a professora Rita comunicou que, agora que está
finalizado o centro de simulação no prédio de habilidades médicas, ocorrerá nos dias 21, 22 e 23 do corrente
mês, um treinamento de uso dos simuladores Laerdal; salientou, ainda, que esses professores serão depois
mul�plicadores. Também par�ciparão desse treinamento os TAEs Angelo e Laura. Foi explicado que professores
de outros cursos que �verem interesse poderão par�cipar em um outro momento, uma vez que o número de
vagas é limitado. 2) Aulas presenciais: professora Débora reafirmou que não mais são permi�das aulas remotas,
on line, ead; o único formato permi�do é o presencial. 3) PPC Programas de Residência – Professora Débora
falou a respeito de um ques�onamento feito pela PROPPI em relação à aprovação dos programas de residência
médica. Professora Rita manifestou-se explicando que foi feita uma solicitação de abertura no site da Comissão
Nacional de Residência Médica; depois disso será construído o PPC; deve-se, ainda, verificar a documentação
per�nente e seus fluxos; Pautas:1) Oferta 2022/2: foi apreciada a oferta dos componentes que estão em
andamento conforme o calendário acadêmico. Após deliberações, foi colocada em votação. Resultado da
votação: aprovada por unanimidade; 2) Diárias do curso: ficou decidido priorizar capacitações e, após, distribuir
aos docentes por ordem de tempo no curso. Resultado da votação: uma abstenção, aprovado pela maioria. 3)
CCCG Engenharia aplicada à Análise de Fraturas e Próteses, com carga horária de 30 horas, proposta pelo
Professor Jeferson Rafael Bueno, do curso de Engenharia de Aquicultura. Colocada para apreciação, foi votada.
Resultado da votação: aprovada por unanimidade. 4) Teste de Progresso – organização do Teste de Progresso
da ABEM: a Professora Luciana informou que os docentes do curso serão convocados para a formulação de
questões. Professora Rita aproveitou a ocasião para deixar registrado que as ausências às reuniões da Comissão
de Curso devem ser jus�ficadas pelos docentes. 5) Ambulatório no campus: Professora Sandra informou sobre
a existência de uma proposta do campus em oferecer um espaço de atendimento básico emergencial, como:
aferir pressão, oximetria, temperatura e, também, um atendimento em saúde mental. A ideia inicial é de que
seja uma ação extensionista, que poderá atender usuários externos em visita ao campus. Nada mais havendo a
tratar, encerrou-se a reunião às vinte horas e vinte e quatro minutos e lavrada a presente Ata, assinada por
mim, Rosana Maria Dri Bagesteiro, Assistente em Administração e pela Professora Rita de Cássia Fossa� Silveira
Evaldt, Coordenadora do Curso de Medicina. As declarações desta reunião estão disponíveis para consulta.
Uruguaiana, 13 de julho de 2022.



Assinado eletronicamente por ROSANA MARIA DRI BAGESTEIRO, Assistente em Administração, em
18/07/2022, às 08:58, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por RITA DE CASSIA FOSSATI SILVEIRA EVALDT, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 18/07/2022, às 09:17, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas
legais aplicáveis.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�ps://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 0867781 e o
código CRC ABD64FB0.
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